

KATA PENGANTAR

Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus Bapa yang Penuh kasih setia karena atas berkat-Nya dan penyertaan-Nya yang sungguh luar biasa untuk setiap detik yang telah memberikan segalanya terutama kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournaments* Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X Semester Genap Di SMA Negeri 2 Medan T.P 2016/2017".

Semoga tulisan ini dapat bermanfaat kepada semua pihak yang membacanya, untuk menambah wawasan ataupun untuk penelitian lebih lanjut. Tulisan ini masih jauh dari kata sempurna, besar harapan penulis untuk kritik dan saran untuk perbaikan kedepannya. Penulisan skripsi ini tidak lepas dari dukungan ataupun bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada : Bapak Ketua Jurusan Fisika, Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si. Bapak Ketua Prodi Drs. Juru Bahasa Sinuraya M.Pd. Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang dengan konsisten setiap awal semester membimbing penulis dalam perkuliahannya. Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu menyediakan waktu dan saran saran serta pengetahuan yang berguna selama penyusunan skripsi. Bapak Alkhafi Maas Siregar M.Si., Drs. Juru Bahasa Sinuraya M.Pd. dan Bapak Winsyahputra Ritonga, M.Si. selaku dosen penguji, terimakasih untuk setiap saran yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Jurusan Fisika Unimed, atas ilmu dan pengetahuan yang penulis dapatkan selama perkuliahan. Ibu Azroini sebagai guru pamong selama PPL, terimakasih buat seluruh bantuan terutama selama melaksanakan penelitian dan semangatnya yang begitu menguatkan. Pahlawan yang dipanggil "Papa" Budi Irawan Perangin-angin dan Malaikat yang dinamai "Mama" Marlise Sinurat, bersyukur karena berada

diantara salah satu surga di dunia dan terimakasih buat doa yang selalu mengiringi dan semangat serta dukungan dalam berbagai bentuk yang mungkin tak akan pernah terbalaskan. Kakak dan adekku satu-satunya Nikita Regina dan Kevin Eckel yang kadang teman dan kadang musuh dari kecil, terimakasih buat dukungan doa dan apapun yang penulis terima. Semoga Yesus selalu memberkati kalian. Buat Abang satu-satunya Alfery Pagadi, terimakasih untuk semangat yang selalu menyertai. Sahabat 7 tahun beda Agama tetap sayang Effa Febriana, terimakasih buat semangat dan dukungannya. Long last buat kita. Sahabat nyaris 4 tahun teman makan, teman tidur, teman mandi, teman buang buang suntuk Gloria Panggabean, Terimakasih buat semua semuanya yang tak tersebutkan. Teman-teman spesial selama kuliah Maria Petra Nababan, Melly Valentina Tarigan dan Yohana dwita yang tetap mendukung dalam pengerjaan skripsi. Semangat wisuda secepatnya.

Terimakasih juga kepada abang Ade Joyo Simanjorang dan adek Nova Sry Devi Simanjorang. Terimakasih buat setiap semangat yang selalu setiap waktu. Perusuh yang gak sampai 1 tahun perkenalan tapi dekatnya kayak udah 10 tahun, Theresia Sitinjak, Yanna Lorenzha, Linsanita Nababan, dan Rini Mazaya. Terimakasih buat kebodohan yang tak pernah tergantikan. Squads 110, Risda Alfriyanti, Rahotni Sitio, Veronika Naibaho, Yuni Selfrida dan adik kami Feby Sabatini. Terimakasih buat waktu berkualitasnya dan hiburan selama di kost 110 tercinta. Fisika Dik A 2013, terimakasih untuk 4 tahunnya. Para Oppa oppa drama korea yang sangat menghibur di setiap kepenatan dalam penyusunan skripsi. Kalian luar biasa. Untuk semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu terimakasih telah membantu penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini. Gb.

Medan, Juni 2017

Penulis

Nadia

NIM. 4133121041